



Medicina de Familia. SEMERGEN



<https://www.elsevier.es/semergen>

222/8 - Fotoskin, control dermatológico con el móvil en la consulta

A. Simón Fuentes^a, D. Murillo García^a, M.T. Muñoz Lozano^a, S. Sosa Romero^b, F.C. Carramiñana Barrera^c, J.C. Batalla Garlito^a, F. López Sánchez^d, F. Caminero Ovejero^a y J. Callejo Calvo^e

^aMédico Residente; ^cMédico de Familia. CS de San Roque. Badajoz. ^bMédico Residente. Área de Salud de Badajoz. ^dMédico Residente. CS Plasencia I Luis de Toro. Plasencia. ^eMédico Residente. CS Valdepasillas. Badajoz.

Resumen

Objetivos: Explicar los beneficios que puede tener el uso de una aplicación específica para el control de las lesiones dermatológicas en el ámbito de la Atención Primaria.

Metodología: Mediante la descarga de la APP Fotoskin y la colaboración del paciente, se puede controlar tanto el tamaño como el aspecto de las lesiones dermatológicas con una simple fotografía en casa para su posterior visualización por el médico de familia. Además la aplicación ofrece otras utilidades como información clínica sobre patología dermatológica así como índice ultravioleta según la ubicación detectada en el teléfono.

Resultados: Mejorar objetivamente el uso del clásico dermatoscopio, no tanto en el diagnóstico como en el control de la evolución de las lesiones.

Conclusiones: Utilizar un método electrónico con registro de imágenes en una línea temporal ayuda a evitar errores de interpretación así como definir y controlar una lesión dermatológica con mayor objetividad que con el dermatoscopio. Proporcionar información extra al paciente. Implicar al paciente en el control de sus lesiones facilitándole el mismo con métodos electrónicos, fáciles de utilizar y en concordancia con las nuevas tecnologías y los tiempos actuales.